

香住三番叟の継承

残暑厳しい8月30日、今年も香住三番叟初顔合わせを開催しました。例年通り、自治区中学1年生3名が踏子として揃い、9月1日から連夜稽古に励んでいます。

まずは、区民のみなさん、そして踏子保護者の方々にはコロナ禍の状況にも関わらず香住三番叟保護者会の活動にご理解頂いている事に感謝致します。

我々実行委員会メンバーは長い年月をこの香住自治区に継承されてきた伝統芸能の重みを胸に刻み、次代に継承すべく香住三番叟の運営・継承に努めています。

稽古当初は戸惑いながらも稽古に臨んでいた踏子の3人も、今では芸もしっかりと覚え、たくましく更に芸に磨きをかけています。例大祭当日には、立派な奉納をしてくれると確信しています。

さて、今年度は昨年から準備を進めてきた踏子衣装が新調され、10月5日の奉納でお披露目させていただきたく予定となっています。コロナの影響で今年も香住神社の奉納となるため、別の機会を設け自治区の皆さんにもお披露目させて頂きたいと思いますので、その際はぜひ足を運んでいただければ幸いです。

今後も香住三番叟の継承にご理解・ご協力のほど、どうぞよろしくお願ひ致します。

香住三番叟保存会実行委員長
松岡 大悟



香住 三番叟

三番叟新聞

2022.9 Vol.15

稽古風景



今後の予定

- 10月1日(土) 19:30 鑑賞会＆新調衣装お披露目
10月4日(火) 9:00 町まわり
10月5日(水) 11:00 奉納(香住神社拝殿)
15:00 奉納(公民館駐車場舞台)

香住三番叟



千歳

せんざい



あおい
中村 葵 君
中村 祐介さんご子息

翁

おきな



たけのぶ
吉田 武布 君
吉田 有美さんご子息

黒木尉

くろきじょう



まさきよ
芳山 正清 君
芳山 正人さんご子息



三番叟をはじめて見た、その時から僕も、あんな風に伝統ある行事に参加したいなと思いました。一生懸命がんばります。

保護者からのエール

長い伝統のある行事に係われる事ができて嬉しいです。一生懸命稽古をつんで葵らしく力強く踏んで後世に残してほしいです。

保護者からのエール

伝統ある香住三番叟をさせて頂くことになります。とても嬉しく思います。本番では毎日の練習の成果を発揮できるよう頑張ってください。

勉強 部活を終えてからの稽古は大変だと思うけど、御指導下さる方々への感謝の気持ちを忘れず、三番叟の歴史、意義を踏みしめながら、1つ1つカツコよく踏んでね、頑張れ正清!!



僕は、これまであまり三番叟とかを見てこなかつたけどがんばつてやりたいと思いました。役は、翁なので応援よろしくお願いします。

みんなが代々継いできた香住三番叟。僕たちの年も一生懸命頑張つてやりたいと思います。

三番叟実行委員会 委員
北村 豊一

「私と三番叟」

私が、三番叟実行委員会に入ったのは17年前でした。その頃実行委員の募集が始まり、三番叟の経験は問わずということで声をかけて頂いたことがきっかけです。私は三番叟を踏んだ経験もなく、それまでは祭りで見てただけなので出来るのか不安もありましたが、少々興味を持っていたこともあり参加することにしました。

練習が始まると、約1か月の間仕事など有りながら毎晩集まることや、子供たちへ楽しくも厳しく芸を伝えていく様子は私が思っていた以上に大変なことだと痛感しました。また、子供たちにとって知らなかつた大人たちが、次第に「楽しい隣のおっちゃん達」になっていく様子は、なかなか面白かったです。一方私はというと諸先輩方に少しずつ謡や笛を少しずつ教えていただくのですが、なかなか出来ません。後に初めて本番で笛を吹いた時、緊張して音が出なかったことなどは苦い思い出ですが、今となっては楽しみながらやっています。実行委員会に入って数年後には嬉しい事に、私の子供たちが三役に手を上げてくれ、1か月余りの間一緒に練習をして舞台に上がれた事はなかなかできない経験なので、実行委員会に入って良かったと思いました。これからも三番叟を楽しんでいきたいと思います。



香住三番叟実行委員会

委員長 松岡 大悟
副委員長 西田 昌司

奥西 勇介
北村 豊一
濱上 栄作
小川 孝之
中村 宗弘
仲村 賢一郎
木原 弘雅
東 駿人
竹内 僚

甲子郎 甲清洋
荒垣 小西
中村 中松
本脇 北竹
拓也 康太郎
平 隆
平 康隆